
　いよいよ本日の例会が、本年度最後の例会となりまし

た、お陰様でＣＬＰ導入一年目としては、まずまずの一

年だったかと自負しています。

　これも西原幹事はじめ全会員の皆様のご指導・ご協力

があっての事と深く感謝いたします。ありがとうござい

ました。

　そして、何度も申し上げますがＣＬＰ導入の目指すと

ころは組織表や規約変更だけに有るのではなく、会員増

強につながるような楽しく、そして我がクラブの実力に

合った実りある奉仕活動が継続的に運営されているクラ

ブを作る事かと思います。

 私もせせらぎ三島ＲＣの一員として、又パスト会長と
して今後もクラブの発展に参加させていただきたいと思

います。

　又、本日の例会は新旧理事激励慰労会とさよなら例会

です。

　さよならといえば、今まで４年間お世話になった三島

グランドホテルさんのこの会場ともさようならです、次

週例会からはブケ東海三島に移動する事が決定されてい

ます。短い期間では有りましたが三島グランドホテル様、

またお世話いただいた社員の方々に心より感謝致します、

ありがとうございました。

　帰るとき、ご挨拶して帰りたいと思います

　それでは、今日は親睦委員会の皆様が、素晴らしいイ

ベントを企画しております。

　ともかく全員で楽しみましょう　・・・！

　本来は、理事会にかけて決定すべきですが時間の関係

上古屋会長の独断で今期後期の皆様の欠席届による食事

代のあまり分から￥３５，０００（一人￥１，０００）

支払いさせて戴きます。宜しくご了承ください。

  
②米山梅吉記念館　理事長に　渡邉　脩助様から理事長

就任挨拶状が来ております。

③７月のロータリー為替レートは１＄＝￥１０６です。

宜しくお願い致します。

 
④古屋年度最後の幹事報告です。１年間皆様のご協力・

ご支援に感謝いたします。　ありがとうございました。

①地区より岩手・宮城内陸地震義援金取り組みについて

のお願いが来ております。



山梨一正君：先日の６月２３日、今年度最後のＢテーブ

ル会を我が家の隠れ家で行いました。私の手づくり餃子

を食べながら、今年度の反省と次年度の抱負などを熱く

語り合い、時間の過ぎることも忘れるほどでした。また

私の隠れ家にお寄りください。

山本章君：さよなら例会です。来期もよろしくお願いし

ます。

山本良一君：本日にて親睦委員が終了です。一年間ご協

力いただき無事終わりそうです。ありがとうございまし

た。

１．６月３０日１０時より　親睦、会場監督　ブケ東海

　　三島に引っ越しをします。

２．７月４日からブケ東海三島に例会場が変更になりま

　　す。

３．５大奉仕委員長及び小委員長の方々は事業計画の発

　　表をお願いします。

４．欠席届について

　　・昼　２，０００円　　・夜　２，５００円　　

　　無断欠席をすると食事があまってしまいます。

　　そこで　本年度より　例会中に会員名簿を廻します

　　ので、出席　○　欠席　×　を付けて下さい。

５．ブケ東海三島で親睦例会について

　・前期　　７月１８日　９月１９日　１０月１７日　

　　　　　１２月１９日

　・後期　２月２０日　４月１７日　　５月１５日

　　　　　６月２６日

　　お酒がでますので　往復のマイクロバス　送迎車を

　　出します。

◆順路◆

　三島駅→広小路→本町→保坂前→ブケ東海三島

古屋憲男君・西原克甫君：古屋年度最後の例会です。一

年間、皆様のご協力・ご支援に感謝いたします。ありが

とうございました。

大房正治君：古屋会長、西原幹事、一年間本当にごくろ

うさまでした。来週から次年度２０周年に入りますが、

よろしくお願いいたします。

片野誠一君：最終例会を迎えて、会長・幹事さん、理事

役員さん、また会員の皆様、大変ごくろうさまでした。

新年度はＩＭまた２０周年記念事業があります。共にが

んばりましょう。

兼子悦三君：古屋年度、今日で終了ですね。西原幹事共

ごくろうさまでした。しばらくお休みください。

鈴木政則君：古屋さん、西原さん、一年間お疲れさまで

した。

土屋巧君：会長・幹事、そして各委員のみなさま、一年

間大変お疲れさまでした。

中村徹君：古屋会長、西原幹事、ＣＬＰ元年の今年、本

当に懇切丁寧な会の運営に努めてこられ、ご苦労様でし

た。ＣＬＰを導入し、クラブを変えようという心と、も

てなしの心が伝わる一年間でした。

　受付をさせていただいた事や会長挨拶は例会出席を楽

しむばかりでなく、学びの場でもありました。

　またクラブ会計や細則検討委員会を担当させていただ

いた事は会長、幹事さんの期待には遠く及びませんでし

たが、ＣＬＰ学ぶ良い機会を与えていただいたと思って

います。感謝しております。ありがとうございました。

　近頃は、また偽装問題がテレビを賑わしています。会

社経営をしている私を含めて、ロータリー会員は人事で

はないように思います。忙しいなかでも「安心」「安全」

をキーワードに従業員の声を良く聞く社長さんになりた

いものです。

　せせらぎ三島ＲＣも次年度は２０周年記念事業、地区

ではＩＭがありますが、会員の皆様にはこれからもご指

導のほどをどうかよろしくお願い申し上げます。

中山和雄君：お疲れさまでした。

保坂国夫君：本日入会の川村壽子さんをよろしくお願い

します。また古屋会長、西原幹事、一年間ごくろうさま

でした。

山口辰哉君：会長、幹事また理事役員のみなさま、一年

間ごくろうさまでした。そういえば、ゴルフ同好会コン

ペ最終回で優勝していました。先週スマイルするのを忘

れていましたので、先週分と合わせてスマイルします。

山田定男君：皆様、一年間ごくろうさまでした。






